

"Certains prétendent que peu importe les efforts des pays du Tiers-Monde, des pays dits en voie de développement, ces derniers ne peuvent espérer qu'une modeste amélioration de leur niveau de vie s'il ne survient pas un changement radical de l'ordre économique mondial. Ceux d'entre nous qui assument des responsabilités économiques savent combien cela est vrai et sont par conséquent mieux en mesure d'évaluer l'ampleur du défi que la situation présente. Nous avons accédé au rang de nation au moment où les pays industrialisés faisaient d'énormes progrès techniques, et que leur population vivait dans l'abondance. Nous vivons également à une époque où les communications tendent à abolir les frontières et à rétrécir le monde.

"Notre peuple attend donc de l'avenir le mieux-être économique et social qui a cours ailleurs. Nous avons accepté ce pari et nous faisons de notre mieux pour le gagner. Cependant, l'ironie du sort veut que nos efforts soient contrecarrés par un système économique mondial qui fait que nos exportations sont constamment mal payées, alors que les prix de nos importations ne cessent d'augmenter. C'est un ordre économique qui semble destiné à nous maintenir hors du courant des progrès de la technologie -- producteurs éternels de matières premières. C'est un système injuste qu'il est nécessaire de modifier et de toute urgence.